



## Absage Fasnacht 2020

Liebe Fasnächtlerinnen und Fasnächtler

Die Fasnacht 2020 ist abgesagt.

Mit grossem Bedauern müssen wir mitteilen, dass alle Fasnachtsaktivitäten aufgrund der Verbreitung des Coronavirus nicht stattfinden können.

Der Bundesrat hat alle Veranstaltungen über 1'000 Personen bis zum 15. März verboten, daraus folgend haben die Basler Behörden die Fasnacht untersagt.

Auch für das Fasnachts-Comité hat die Sicherheit der Bevölkerung Priorität. Wir bitten alle Fasnächtlerinnen und Fasnächtler, von sämtlichen fasnächtlichen Aktivitäten abzusehen und das Verbot zu respektieren. Schlaumeiereien und Einzelaktionen entsprechen nicht der fasnächtlichen Solidarität unter den Aktiven.

Eine Verschiebung der Fasnacht ist unter den gegebenen Umständen nicht planbar, Informationen zum dritten Bummelssonntag folgen zu gegebenem Zeitpunkt.

Ziel des Fasnachts-Comité ist es, den angemeldeten Fasnachtseinheiten eine Subvention ausschütten zu können. Deshalb werden grundsätzlich keine Plaketten zurückgenommen. Härtefälle können dem Comité gemeldet werden. Die Zugsplaketten werden zugeschickt.

Das Sekretariat des Comité ist von Montag, 2. März bis Donnerstag, 5. März jeweils am Vormittag zwischen 10:00 - 11:30 Uhr offen.

Wir sind untröstlich über die Absage. Uns ist bewusst, wie viel Herzblut und Aufwand die Fasnächtlerinnen und Fasnächtler auch dieses Jahr wieder für unsere «drei scheenschte Dääg» eingesetzt haben. Wir sehen uns an der Fasnacht 2021 und freuen uns darauf.

Das Fasnachts-Comité

*Fasnachts-Comité | Blumenrain 16 | 4001 Basel | 061 261 25 75 | [info@fasnachts-comite.ch](mailto:info@fasnachts-comite.ch)*

[Newsletter abbestellen](#)